## STADTGESPRÄCH

## Lürrips F2 in nagelneuen Trikots

(togr) Jeder wollte einmal gegen ihn treten, ihn hochhalten oder zumindest einmal kurz berühren. Zu fassen bekam den Jabulani zunächst aber nur Dominik. Der Torwart der F2-Jugend beim SV Lürrip durfte den offiziellen Ball der Fußball-Weltmeisterschaft in Südafrika zumindest für das Mannschaftsfoto festhalten, bevor ihn Trainer Patrick Berwig wieder sicherte. Dabei war das Spielgerät nur eine Zugabe zum Hauptgewinn, den die F2 bei der Trikot-Aktion der RP und Fielmann gezogen hatte. "Ich habe erstmals bei dem Gewinnspiel teilgenommen und war angenehm überrascht, dass es sofort geklappt hat", sagte Trainer Michael Palumbo zur neuen Ausrüstung, die in den Vereinsfarben schwarz-weiß gehalten ist. Mit Berwig und Stephan Reinard trainiert er in Lürrip die F2- und F3-Jugend. "Wir mussten die Mannschaft mittlerweile aufteilen, da wir einen regen Zulauf haben. Wobei wir immer noch gemeinsam trainieren und dort eine tolle Beteiligung haben", erklärte Palumbo. Die 15 Trikot-Gewinner spielten schon letztes Jahr bei den Bambini zusammen und wurden Meister. In die neue Spielrunde, die am 11. September beginnt, starten die Nachwuchskicker nun bestens ausgestattet. "In letzter Zeit konnten



Die Lürriper F2-Junioren jubeln: Sie bekamen neue **Trikots** und den WM-Fußball **Jabulani**, den aber nur Torwart **Dominik** festhalten durfte. RP-FOTO: DETLEF ILGNER

wir immer nur ganz alte Trikotsätze aus grauer Vorzeit übernehmen. Insofern sind wir sehr froh über den Gewinn. Das ist schon eine feine Geschichte", freute sich Palumbo. Und mit ihm freuten sich die Eltern, die ebenfalls vollzählig bei der Übergabe angetreten waren, um jede Menge neue Mannschaftsfotos zu schießen. Einen solchen Hauptgewinn zieht man schließlich nicht alle Tage.